

COMMISSION SPECIALE DE LA BIBLIOTHEQUE

Compte rendu de l'assemblée du 9 octobre 1913.

Sont présents: MM. les échevins Morin, président; L. A. Lapointe, Larivière, Poissant, Macdonald et Prud'homme.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Soumis et lus (1) un extrait du procès-verbal du Bureau des Commissaires, assemblée tenue le 12 septembre 1913, informant la Commission qu'il ne croit pas, vu le résultat des sondages qui y ont été faits, que le terrain appartenant à la Ville et situé rue Sherbrooke, entre les rues Montcalm et Beaudry, soit convenable pour l'érection d'une bibliothèque publique; (2) une requête de contribuables approuvant le projet de la construction d'une bibliothèque à l'intersection des avenues du Parc et des Pins.

Déposés aux archives.

2.—Soumise une lettre du Comité "France-Amérique", s'offrant à faire préparer une liste des livres qui pourraient former le noyau essentiel des bibliothèques que la Ville se propose de construire.

Résolu: D'accuser réception de cette communication, de remercier ledit Comité de son offre et de l'assurer que la Commission sera heureuse de s'en prévaloir en temps opportun.

3.—Soumise une lettre de M. D. D. Montplaisir, offrant en vente sa propriété portant les Nos. 342 à 350 rue Sherbrooke Est, et informant la Commission que la Ville pourrait aussi acheter les immeubles de MM. J. Paquette et U. H. Dandurand, portant respectivement les Nos. 338 et 334 de la même rue.

Déposée sur le bureau.

4.—La Commission reprend l'étude du choix d'un emplacement pour la construction d'une bibliothèque et, après discussion, il est

Sur la proposition de M. l'échevin Poissant,

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport, recommandant que l'une des bibliothèques que la Ville se propose de construire soit érigée sur le terrain que possède la Ville, rue Sherbrooke, entre les rues Montcalm et Beaudry, le coût de cet édifice ne devant pas dépasser la somme de \$300,000, qui serait imputée sur le crédit de \$500,000 voté pour l'établissement de bibliothèques, et recommandant aussi au Bureau des Commissaires d'acheter les immeubles adjacents à ce terrain, si ce dernier n'a pas les dimensions requises.

Il est aussi

Résolu: Que M. le président et MM. les échevins Larivière et Poissant soient délégués auprès du Bureau des Commissaires pour insister auprès de ces derniers sur le choix de l'emplacement ci-dessus désigné.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE "re" LIBRARY

Report of meeting held on the 9th October 1913.

Present: Ald. Morin, chairman; L. A. Lapointe, Larivière, Poissant, Macdonald and Prud'homme.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read (1) An extract from the minutes of a meeting of the Board of Commissioners, held on the 12th September 1913, informing the Committee that they do not believe, in view of the result of the borings which have been made there, that the land owned by the City and situated on Sherbrooke street, between Montcalm and Beaudry streets, is suitable for the erection of a public library; (2) A petition from ratepayers, approving of the project of erecting a library at the corner of Park and Pine avenues.

Filed of record.

2.—Submitted a letter from the Committee "France-Amérique", offering to prepare a list of books which might form the essential nucleus of the libraries which the City intends to establish.

Resolved: To acknowledge receipt of said letter, to thank said Committee for its offer and to assure them that this Committee will be pleased to avail themselves of said offer in due time.

3.—Submitted a letter from Mr. D. D. Montplaisir, offering to sell his property bearing Nos. 342 to 350 Sherbrooke street East, and informing the Committee that the City could also purchase the properties of Messrs. J. Paquette and U. H. Dandurand, bearing respectively Nos. 338 and 334 of the same street.

Laid on the table.

4.—The Committee again considered the question of the selection of a site for the erection of a library, and, after discussion, it was

Resolved: To submit to Council a report recommending that one of the libraries which the City intends to build, be erected on the piece land, owned by the City, on Sherbrooke street, between Montcalm and Beaudry streets, the cost of said building not to exceed the sum of \$300,000, said sum to be charged against the appropriation of \$500,000 voted for the establishment of libraries, and recommending also to the Board the purchase of the adjoining properties if the above property has not the dimensions required.

It was also

Resolved: That the Chairman and Aldermen Larivière and Poissant be also requested to confer with the Board of Commissioners and urge the latter to select the above mentioned site.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.